
1 сентября у Навиюлы 
Андреевича Джума- 

бекова день особый. В этом 
году исполняется 30 лет с 
его первого рабочего дня 
в тресте “Лисаковскрудст- 
рой”. Начинал он с должно
сти мастера СУ “Промспец- 
строй". В 1975 году его на
значают начальником участ
ка управления механизиро
ванных работ, которое к тому 
времени объединило в себе 
четыре строительные органи
зации. С 1981 года работает 
главным инженером, а с 1987- 
го - начальником УМР. С фев
раля 1991 года по ноябрь 
1995 Н. Джумабеков возглав
ляет “Промстрой-1". Затем 
полгода он работает вице- 
президентом О А О  “Лиса- 
ковскрудстрой”. А  в 1996 
году акционеры избирают 
его президентом О А О  “Ли- 
саковскрудстрой”. В теку
щем году полномочия Нави
юлы Андреевича продлены 
на очередной пятилетний 
срок.

реальная надежда на даль
нейшее увеличение.

Сегодня мы не только 
возводим новые объекты, но 
и ведем работы по реконст
рукции и капитальному ре
монту уже существующих. 
Время шабашников проходит. 
Заказчик, вкладывая свои 
деньги, и немалые, встроитель-

рые мы не беремся. Так, к при
меру, нам предложили вести 
реконструкцию стадиона в 
Тарановке, но администрация 
этого  районного  центра 
пока не спешит рассчиты
ваться с нами за уже выпол
ненные объемы работ по ре
монту Дома культуры и стро
ительству мечети. Неодно-

нерно-техническии персонал. 
Это начальники комплексно- 
производственных участков 
И. Дроздов и Н. Ткпаев. уча
стка механизированных ра
бот С. Лаиков, бетонно-ра- 
створного узла и участка 
малой механизации Н. Рож
нов, прорабы В. Кожемя- 
ко и Н. Скляренко, А. Мухам-

У нас есть будущее, 
у нас есть выбор

ство, рекон- 
с т р у к ц и ю  
или капре
монт, хочет 
быть уве
ренным в ка
честве вы
полненных
работ. А  мы даем такую га- кратно составлялись графи- бетов и В. Дьяченко, 
рантию. ки погашения долгов и так- Добрым словом хочу от-

Работать в настоящее же неоднократно они сры- метить работу главного бух- 
время приходится, в основном, вались. Поэтому браться за галтера В. Замуруевой, со- 
на выезде. Так, например, у новый объект у такого заказ- трудников сметного отдела 
нас значительные объемы чика мы не заинтересованы. Т. Щербаковой и экономи- 
работ по реконструкции очи- А  вот предложение по ческого отдела Т. Орловой, 
стных сооружений в Актау, строительству общежития для начальник отдела кадров 
осуществляем монтаж инже- вахтовиков на одном из руд- С. Сенникова. Наши профес- 
нерных сетей и благоустрой- ников КБРУ, несомненно, для сионалы в строительном 
ство вновь построенной де- нас интересно. У нас теперь деле - это А. Богородь, 
вятиэтажки в Мангистау, ве- есть выбор, с кем работать. А. Корнилов, Л. Никулина,



В канун проф ессио
нального праздника - Дня 
строителя - Н. Джумабе- 
ков рассказывает о дне 
настоящем О А О  “Лиса- 
ковскрудстрой", о его лю
дях:

- Строительные органи
зации переживают пока не 
самые лучшие времена. Но 
наиболее тяжелыми для 
“Л и с а к о в с к р у д с т р о я ” 
были два прошедших. Мы 
брались за любую работу, 
порой  на довол ьно  ка
бальных для себя услови
ях, чтобы сохранить коллек
тив, предприятие. В теку
щем году нам удалось из
менить ситуацию к лучше
му. Если за весь 2000 год 
выполнение объема стро
ительно-монтажных работ 
составило 50 млн. тенге, то 
за первое полугодие 2001- 
го - 30 млн. тенге, и есть

дем консервацию рудника у 
п. Шакпак Акмолинской об
ласти. Все это приносит до
полнительные хлопоты, так 
как далеко не каждый заказ
чик обеспечивает нормаль
ные бытовые условия. Поэто
му приходится перебазиро
вать не только нашу строи
тельную технику, но и везти 
“чашки-ложки". Так мы ра
ботаем а Шакпаке.

Есть у нас объекты и по 
месту. Это реконструкция 
Верхне-Тобольской плотины, 
ремонт кровли фабрики ГМО, 
домов №18 пятого, №39 шес
того, а з августе ^ере^дем на 
дом №8 первого микрорайо
на. Ведем работы по разбор
ке зданий и понижению грун
товых вод на станции Тобол.

У нас есть новые предло
жения. Правда, часть из них 
поступает и от неплатежеспо
собных заказчиков, за кото-

Поступают и другие реаль
ные предложения. Уже сей
час просматривается частич
ная загрузка "Лисаковскруд
строя” и на зимний период, 
наиболее сложный для стро
ителей. Это и переходящие 
объекты, и новые заказы, ко
торые пока в стадии прора
ботки. Одним из источников 
работы для нас является уча
стие в гендерах, которые мы 
неоднократно зыигрывали. 
Вот и сейчас мы готовимся к 
одному из них: по ремонту То
больской школы.

Само перечисление на
ших объектов говорит о том, 
что мы выполняем весь ком
плекс строительно-монтаж
ных работ. Нередко прихо
дится выполнять и функции 
проектировщиков. Мы справ
ляемся и с этим, так как у нас 
много хороших сильных спе
циалистов, грамотный инже-

У. Сарсенов, X. Хылыш, Н. Си- 
лянин, И. Тюленев, В. Шилкин, 
А. Журавин, М. Умбетов, 
Г. Шакурин, Д. Шукенов, 
3. Кузьмина, Г. Белоусова, 
М. Соболева, Н. Быданцева, 
Н. Градцев, Н. Петров, А. Тро- 
ценко, А. Костромин, Н. Михай
лов, П. Стус, В. Федченко,
A. Валиев, К. Досмухамбетов,
B. Неваленный, В. Миткевич, 
А. Скиба, М. Шульдайс, В. Гу- 
рак... Я мог бы называть и 
называть фамилии, потому 
что в эти непростые време
на только надежные люди, 
истинные профессионалы не 
расстались со своим призва
нием - быіь строителем. По
здравляю зсех работников 
ОАО “Лисаковскрудстрой ' 
с нашим профессиональ
ным праздником. Желаю не 
терять оптимизма, у нас ^сть 
будущее. Здоровья и счас
тья вам и вашим семьям.


